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24ème tournoi d’échecs de l’OTAN à Varsovie en Pologne 
 

Le 24ème tournoi d’échecs de l’OTAN s’est déroule à Rynia, sur les bords de la rivière Renew, à 

environ 30 km au nord de Varsovie du 8 au 12 août 2013. 

La Pologne accueillait ainsi pour la seconde fois cette prestigieuse competition après une 

organization réussie en 2005 sur les bords de la Baltique, à Kolobrzeg. 

Treize pays avaient une nouvelle fois fait le déplacement avec une participation de 82 joueurs. 

Ces chiffres s’inscrivent dans la lignée des trois derniers tournois (France, Lituanie et Danemark) mais 

se trouve loin de la belle prestation en Allemagne en 2009, avec 17 pays et 95 participants. 

Cette année encore, l’Allemagne n’a pas usurpé son statut de favori en gagnant le tournoi par 

éwuipes avec 2,5 points d’avance sur le second, le Danemark, le pays organisateur se classant à la 

troisième place avec 18 points mais à 3 points des Allemands. 

Le titre individual est également à mettre à l leur profit, Lorenz Drabke, Maître international (2431 

Elo) s’imposant facilement avec le résultat de 6/7 points en terminant avec 2 nulles dans les 2 

dernières rondes. 

La France, quant à elle, a terminé à la quatrième place ex-aequo (16,5 points) mais 6ème au 

départage, derrière le Pays-Bas et la Turquie, mais devant nos amis américains. 

C’est un résultat correct au regard de l’équipe << moyenne >> qui s’est déplacée. Moyenne dans 

l’effectif, nous etions 5 au lieu des 8 membres habituels et dans le classement des joueurs, les 3 

joueurs manquants étaient des joueurs ayant un classement Elo supérieur à celui des joueurs 

presents. 

Il est à noter le résultat très convenable de Gilles Vuitton qui tèrmine à une très belle 9ème place 

avec 4,5/7 points, ne concédant qu’une défaite (contre le Belge Fabrice Wantiez, 2279 Elo) et avec 

des adversaires de très bon niveau. 

Laurent Picart a réalisé le même nombre de points et termine à la 19ème place. 

Pascal Patron 

 

Translation 

24th NATO Chess Tournament in Warsaw, Poland 
 

The 24th NATO Chess Tournament was held in Rynia, on the banks of the Narew River, about 30 km 

north of Warsaw from August 8 to 12, 2013. 

Poland thus hosted this prestigious competition for the second time after a successful organization in 

2005 on the shores of the Baltic, in Kolobrzeg. 

Thirteen countries had once again made the trip with a participation of 82 players. 

These figures are in line with the last three tournaments (France, Lithuania and Denmark) but are far 

from the good performance in Germany in 2009, with 17 countries and 95 participants. 



This year again, Germany did not usurp their status as favorites by winning the team tournament by 

2.5 points ahead of second-placed Denmark, the host country ranking third with 18 points but 3 

points behind the Germans. 

The individual title is also to their advantage, Lorenz Drabke, International Master (2431 Elo) winning 

easily with the result of 6/7 points by finishing with 2 draws in the last 2 rounds. 

France, meanwhile, finished tied for fourth (16.5 points) but 6th at the tiebreaker, behind the 

Netherlands and Turkey, but ahead of our American friends. 

This is a correct result in view of the "average" team that moved. Average in the workforce, we were 

5 instead of the usual 8 members and in the player ranking, the 3 missing players were players with a 

higher Elo ranking than the players present. 

It should be noted the very decent result of Gilles Vuitton who finished in a very good 9th place with 

4.5/7 points, conceding only one defeat (against the Belgian Fabrice Wantiez, 2279 Elo) and with very 

good opponents level. 

Laurent Picart achieved the same number of points and finished in 19th place. 

Pascal Patron 

 

 

 

 

 

 

 


